

BNN.CO.ID

Monitoring dan Pendampingan Gerakan Intervensi Pencegahan Stunting di Desa Cijangkar, Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berikan Makanan Tambahan untuk Balita Stunting

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Oct 8, 2024 - 08:26



Dalam rangka mendukung program Gerakan Intervensi Serentak Pencegahan Stunting, Polsek Nyalindung menggelar kegiatan monitoring dan pendampingan di Posyandu Mawar 3, Kampung Legok Bandung, Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung. Acara yang dimulai pukul 08.30 WIB ini juga diisi dengan penyerahan bingkisan dan pemberian makanan tambahan kepada balita yang mengalami stunting.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh beberapa pihak, di antaranya Kanit Intelkam Polsek Nyalindung AIPDA Muldani, yang mewakili Kapolsek Nyalindung, Ketua Ranting Bhayangkari Nyalindung Ny. Betty Joko beserta anggota Bhayangkari, tenaga kesehatan Puskesmas Cijangkar, Neti Erdianti Sugiana, S.Kep., Ners, dan kader Desa Wangunreja, Susilawati. Selain itu, orang tua beserta balita yang menjadi penerima manfaat program turut hadir dalam acara tersebut.

Dalam acara ini, beberapa balita yang terdata mengalami stunting menerima paket makanan tambahan yang diserahkan langsung oleh Ketua Ranting Bhayangkari Ny. Betty Joko dan Kanit Intelkam AIPDA Muldani. Balita yang menerima bantuan tersebut di antaranya M. Jhonatan (44 bulan), Adiba Rahma (49 bulan), Sarah (24 bulan), Dela Puspita (24 bulan), Elpan Pebriansah (32 bulan), Ilham Saputra (17 bulan), Ramdan Alfarizi (19 bulan), dan Siti Naura Anisa (13 bulan).

Isi dari paket makanan tambahan tersebut mencakup susu bubuk sesuai usia, biskuit, peralatan mandi balita, dan diapers. Kegiatan ini merupakan bagian dari program sosial Bhayangkari yang peduli terhadap kesehatan balita di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Kapolsek Nyalindung melalui AIPDA Muldani menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk membantu mengurangi angka stunting di wilayah Desa Cijangkar serta memberikan dukungan kepada keluarga-keluarga yang memerlukan perhatian khusus terkait gizi balita.

Kegiatan yang berlangsung hingga pukul 09.30 WIB tersebut berjalan dengan lancar dan kondusif, serta diharapkan dapat membawa dampak positif bagi pencegahan stunting di wilayah Nyalindung.